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Acta de la Sesión Extraordinaria 

del día 29 de mayo de 2015 
 

En la ciudad de Zacatecas, capital del Estado del mismo nombre, siendo las 
14 horas del día 29 de mayo de 2015, con el objeto de realizar Sesión 
Extraordinaria del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de 
Zacatecas, se reunieron los integrantes de este Órgano Electoral, en el 
domicilio oficial, sito en Boulevard López Portillo número 236 Zona 
Conurbada, Guadalupe, Zacatecas, presidida por el Mtro. José Virgilio Rivera 
Delgadillo, en su carácter de Consejero Presidente; asistido por el Lic. Juan 
Osiris Santoyo de la Rosa, en su calidad de Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Buenas tardes respetables integrantes de este 
Consejo General, bienvenidos a esta sesión extraordinaria del Consejo 
General, que iniciamos puntual y justamente a las 14 horas de este 29 de 
mayo de 2015, solicito Señor Secretario pase lista de asistencia y verifique la 
existencia de quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenas tardes con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Elia Olivia Castro Rosales, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. J. Jesús Frausto Sánchez, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtra. Elisa Flemate Ramírez, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Eduardo Fernando Noyola Núñez, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dr. José Manuel Ortega Cisneros, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Por el Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Antonio Rangel Trujillo, Representante Suplente presente. - - - - - - - 
Por el Partido Movimiento Ciudadano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Humberto Casas Madero, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Informo a la Presidencia que son siete ( 7 ) asistencias con derecho a voz y 
voto, cuatro ( 4 ) asistencias con derecho a voz, así como la participación con 
voz informativa de quienes integran la Junta Ejecutiva, por lo que existe 
quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, en virtud de que existe 
quórum legal iniciamos formalmente la sesión, le solicito Señor Secretario de 
cuenta al Consejo del proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: A su consideración el proyecto de orden del día. - - - 
Punto número uno: Lista de asistencia y declaración de quórum legal. - - - - -  
Punto número dos: aprobación en su caso del proyecto de orden del día. - - - 
Punto número tres: Proyecto de Acuerdo del Consejo General del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas, por el que se aprueba el informe financiero 
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del Órgano Electoral correspondiente al mes de abril del ejercicio fiscal dos 
mil quince. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número cuatro: Proyecto de Acuerdo del Consejo General del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas, por el que se aprueban las transferencias 
entre diversas partidas presupuestales de enero a abril correspondientes al 
ejercicio fiscal dos mil quince, así como el ajuste presupuestal de mayo a 
diciembre del mismo ejercicio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, a su consideración 
respetables integrantes de este Consejo General el orden del día, sino existen 
comentarios le solicito Señor Secretario tome la votación respectiva. - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, se solicita a 
las Consejeras y Consejeros Electorales manifestar el sentido de su voto 
de la forma acostumbrada, con relación al proyecto de orden del día, 
quienes estén a favor, informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguna abstención. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, en virtud de que la 
votación se ha dado, se declara Aprobado por Unanimidad el orden del día, 
Señor Secretario de lectura al siguiente punto del orden del día. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Le informo Consejero Presidente, que el siguiente 
punto a desahogar es el punto número tres: Proyecto de Acuerdo del 
Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, por el que se 
aprueba el informe financiero del Órgano Electoral correspondiente al mes de 
abril del ejercicio fiscal dos mil quince. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Señor Secretario de por favor lectura al proyecto 
de acuerdo en la parte conducente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, con su permiso, 
PRIMERO: Se aprueba el informe financiero del Órgano Electoral 
correspondiente al mes de abril del ejercicio fiscal dos mil quince, anexo que 
se adjunta al presente Acuerdo para que forme parte del mismo. SEGUNDO: 
Publíquese este Acuerdo y sus anexos en el página de internet del Instituto: 
www.ieez.org.mx. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, a su consideración si 
alguien desea hacer algún comentario, Dra. Adelaida Ávalos Acosta 
Consejera Electoral, por favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Dra. Adelaida Ávalos Acosta, quien expresa: Buenas tardes, tal y como lo 
comentamos en la sesión anterior, donde se abordó el tema de informes 
financieros, pues la intención es ir ya aprobando estos en tiempo, conforme a 
mes vencido, y estamos en ese punto tratando de dar cumplimiento a esto, de 
no irnos rezagando en esta tarea de revisión y publicación de los informes 
financieros, yo nada más quisiera destacar que ya para el mes de abril, y 
como esto está directamente relacionado con el siguiente punto de 
trasferencias, que si ustedes revisan el estado del ejercicio del presupuesto 
2015 al mes de abril, que forma parte de los anexos, podemos notar que 
como resultado de las políticas de austeridad, se han logrado a la fecha, al 
último día del mes de abril, un superávit presupuestal de 5 millones 98 mil 

http://www.ieez.org.mx/


 

 

 
3 

pesos, y obviamente esto está repartido en diversos capítulos, en el capítulo 
1000 hay un superávit de 3 millones 800 mil pesos, a números cerrados, en el 
2000 de 527 mil pesos, en el capítulo 3000 de 757 mil pesos y solamente hay 
en el capítulo 5000 un déficit de 2 mil 900 pesos, porque en la redistribución 
del presupuesto, pues ahí dejamos ese capítulo en cero, entonces bueno, 
nada más lo anoto porque eso va a ser el insumo que nos va a permitir hacer 
en el siguiente punto del orden del día, va a ser el punto de partida de esta 
información, sería cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Consejera Electoral Ávalos Acosta, en 
virtud a que no hay más consideraciones, Señor Secretario someta a votación 
el proyecto de acuerdo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, si me permite antes, 
dar cuenta de la presencia en esta sesión de la Licenciada Verónica González 
Nava, Representante del Partido Nueva Alianza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: con su permiso, se solicita a las Consejeras y 
Consejeros Electorales manifestar el sentido de su voto levantando la 
mano, con relación al Proyecto de Acuerdo del Consejo General del 
Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, por el que se aprueba el 
informe financiero del Órgano Electoral correspondiente al mes de abril 
del ejercicio fiscal dos mil quince, quienes estén a favor, informo que 
son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguna abstención. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, se declara Aprobado 
por Unanimidad el proyecto de referencia, continúe por favor con el 
desarrollo del orden del día Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Doy cuenta a la Presidencia que el siguiente punto a 
desahogar es el punto número cuatro: Proyecto de Acuerdo del Consejo 
General del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, por el que se 
aprueban las transferencias entre diversas partidas presupuestales de enero a 
abril correspondientes al ejercicio fiscal dos mil quince, así como el ajuste 
presupuestal de mayo a diciembre del mismo ejercicio. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: De lectura por favor Señor Secretario a la parte 
conducente del proyecto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias, PRIMERO: Se aprueban las transferencias 
entre diversas partidas presupuestales de enero a abril correspondientes al 
ejercicio fiscal dos mil quince, así como el ajuste presupuestal de mayo a 
diciembre del mismo ejercicio, de conformidad con lo señalado en el 
considerando décimo cuarto de este Acuerdo, así como los anexos que se 
agregan al presente para que formen parte integral del mismo. SEGUNDO: 
Se ordena a la Junta Ejecutiva, realice las acciones necesarias para el 
cumplimiento del Acuerdo. TERCERO: Publíquese el Acuerdo y sus anexos 
en el Periódico Oficial, Órgano del Gobierno del Estado y en la página de 
internet del Instituto: www.ieez.org.mx. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: A su consideración el proyecto respectivo, le 
solicito por favor a la Presidenta de la Comisión haga la presentación y los 
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comentarios que estime prudentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Dra. Adelaida Ávalos Acosta, quien expresa: Bien, este punto de acuerdo 
primero, establece las transferencias entre partidas al interior de los capítulos, 
como ustedes podrán observar, precisamente de ese estado del presupuesto 
al día último de abril hay algunas partidas que tienen sobrantes y otras 
pequeños faltantes, entonces lo primero que se plantea aquí en alguna de las 
tablas que van apareciendo a lo largo del documento, en el considerando 
décimo cuarto, son las transferencias al interior de cada uno de los capítulos, 
entonces aparece el 1000 en la página 8, 9, aparecen las transferencias 
internas del capítulo 2000 en la página 10, las transferencias del capítulo 3000 
en las páginas 11, 12 y parte de la 13, bueno, internas, son estos tres 
primeros capítulos que acabo de señalar, entonces ahí se van dotando de 
recursos a aquellas partidas que quedaron rebasadas, y también se van 
retirando los recursos de aquellas que están sobradas del mismo, eso es lo 
que se hace, y se pasan del capítulo 1000 al 5000 $2,900.00, porque el 
capítulo 5000 no tenía recurso alguno, eso es lo que corresponde a la primera 
parte del acuerdo, que son las transferencias, digamos, para igualar lo 
presupuestado con lo efectivamente ejercido, luego, después lo que se 
plantea es redistribuir ese recurso en los diversos capítulos ya del mes de 
mayo hasta el mes de diciembre, ya tenemos un presupuesto, bueno, ahora 
planteamos algunas modificaciones al presupuesto aprobado, incrementando 
algunas partidas en función de las necesidades que se han ido detectando, y 
algunos de estos planteamientos claro, ya iban en el presupuesto inicialmente 
presentado a la Legislatura la gran mayoría de las mismas, en términos 
concretos, en las páginas 15 y 16 aparecen algunas necesidades que se 
están tratando ahorita de solventar en el resto del ejercicio, sobre todo en los 
dos, tres meses siguientes para adquirir algunos bienes o algunos servicios, 
en el capítulo 2000, un millón 14 mil pesos, en el 3000, 616 mil pesos, y en el 
5000, un millón 451 mil pesos, ¿para qué se dota de recursos?. De manera 
central hay tres áreas que son las beneficiadas, digo hay más, creo que son 
cinco en total, pero son tres direcciones las que de manera central reciben o 
requieren actualizar algún equipo, o contar con algunos servicios para 
prepararnos para el inicio del proceso electoral, trataré de irme de las de 
mayor recurso a las de menor recurso, en primer lugar está la Dirección 
Ejecutiva de Administración y Prerrogativas, son diversas las partidas, pero 
bueno, voy a centrarme en los conceptos genéricos del gasto, para 
mantenimiento de la flotilla vehicular del Instituto se están solicitando $319 mil 
324 pesos, van a aparecer en 2 partidas, una en refacciones y otra en 
servicios, ¿qué es lo que se pretende?. Bueno pues es que esta flotilla esté 
en las mejores condiciones, algunos vehículos ya tienen algunos años, pero 
de cualquier manera que estén en las condiciones adecuadas para iniciar los 
trabajos del proceso electoral, otra cuestión es el mantenimiento del edificio y 
de la bodega, sobre todo del edificio, este edificio, se está solicitando en 
diversos rubros un monto de 772 mil 90 pesos, entre estos está material 
eléctrico, para poner lámparas de este tipo en las oficinas de la planta 
superior, porque estas ayudan un poco a la vista, a dañar menos la vista, y se 
pretende cambiar, eso cuesta 277, son caras este tipo de lámparas, y lo 
demás es mantenimiento de la parte frontal, atrás, hay filtraciones de 
humedad, entonces algunos arreglos menores, pero en total serían 772 para 
este efecto, en mantenimiento de fotocopiadoras y adquisición de una más, se 
van 355 mil 722 pesos, ustedes saben que aquí es un elemento esencial la 
fotocopiadora en proceso ordinario, y en proceso electoral más aún, y 
uniformes para el personal 226 mil 596 pesos, se trata de dotar a 63 hombres  
y 46 servidoras electorales de uniforme para estar en condiciones para los 
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eventos que de toda índole lleva el Instituto ya en el proceso electoral, 
después la Dirección Ejecutiva de Sistemas y Programas Informáticos está 
haciendo una solicitud, fundamentalmente de una parte que son licencias y 
otra de equipo de bienes informáticos por 964 mil 343 pesos, las licencias son 
para el sistema operativo, licencia para el servidor, licencia cliente, algunas 
licencias ya están rebasadas, algún equipo, a ver si me sé explicar, tenía 
cobertura, la licencia se iba actualizando, pero algunos equipos que ya son 
muy viejos de 2003, ahí es necesario comprar la licencia, creo que sobre todo 
eso es la parte más importante, y bueno la licencia del servidor que esa es 
muy independiente, luego, en bienes informáticos sobre todo, van a ver 
ustedes por ahí algún equipo que se llama fortigate, hay de tres tipos de 
fortigate, es equipo de seguridad para la red, y también es necesario tomar las 
medidas necesarias, encaminándonos ya para el proceso electoral, hay un 
switch que es equipo de red, es el equipo que da vida a la red, y que va a 
permitir conectar todas las máquinas internas, pero también cuando ya estén 
los Consejos pues para la conectividad, y la tercer área que se está 
fortaleciendo es la Unidad de Comunicación Social, con un monto de 301 mil 
224 pesos, y fundamentalmente es para poner en operación equipando de 
manera completa la cabina de grabación de audio y edición de video, porque 
esta cabina está ahí medio instalada, si ustedes recuerdan está en la parte del 
sótano, y fue una de las áreas que se inundó en el proceso electoral anterior, 
y pues carece de muchos elementos, de equipo, desde cableado, etcétera, 
entonces se van a comprar desde muebles hasta una consola, micrófonos y 
alguna cuestión por ahí adicional, y también para otros implementos como 
cámaras, video cámaras, grabadoras, y una MacBook para transmisión, 
grabación y edición de videos, entonces bueno, la pretensión es ya ir 
equipando estas áreas, porque bueno, pues el trabajo o el apoyo que estas 
proporcionan para las actividades electorales es importante, y es importante 
que de una vez vayamos avanzando, después se tendrá que adquirir otro tipo 
de equipo ya propiamente para el proceso electoral, pero esto es ya ir 
teniendo la infraestructura mínima necesaria para poder arrancar con los 
trabajos electorales, sería cuanto Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muchas gracias Consejera Dra. Adelaida Ávalos, si 
alguien más tiene algún comentario o consideración, al no haberlo ni en 
segunda ronda, le solicito Señor Secretario someta a votación el proyecto de 
acuerdo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con su permiso Consejero Presidente, Señoras 
y Señores Consejeros Electorales se les solicita manifestar el sentido de 
su voto levantando la mano, con relación al Proyecto de Acuerdo del 
Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, por el 
que se aprueban las transferencias entre diversas partidas 
presupuestales de enero a abril correspondientes al ejercicio fiscal dos 
mil quince, así como el ajuste presupuestal de mayo a diciembre del 
mismo ejercicio, quienes estén a favor, informo que son: - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguna abstención. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: En virtud del resultado, se declara Aprobado por 
Unanimidad el proyecto de acuerdo de referencia, le solicito Señor Secretario 
continúe con el desarrollo del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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El Secretario Ejecutivo: Le informo Consejero Presidente que el orden del 
día ha sido agotado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias, Señoras y Señores Consejeras y 
Consejeros Electorales, Representantes de los Partidos Políticos, no 
habiendo asunto más que tratar y agradeciendo su puntual asistencia damos 
por concluida la sesión siendo las 14 horas con 18 minutos de este 29 de 
mayo, muchas gracias, buenas tardes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 
Doy Fe 

 
Lic. Juan Osiris Santoyo de la Rosa 


